

TIME TO ACT SUSTAINABLY

EcoCrys™ Sleeves

Dream Team: Sleeves & Bottles Recycle Together

EcoCrys ist ein innovatives Shrink-Sleeve-Material aus kristallisierbarem PET, das so entwickelt wurde, dass es problemlos zusammen mit PET-Flaschen recycelt werden kann. Mit EcoCrys ist weder das Entfernen der Sleeves noch zusätzliche Ausrüstung für Recycler erforderlich, was den Recyclingprozess deutlich vereinfacht.

Die Association of Plastic Recyclers (APR) erkennt offiziell an, dass der EcoCrys PET-Shrink Sleeve von CCL Label die freiwilligen Anforderungen des *APR Design® PET-CG-02 Critical Guidance Protocol* für transparente PET-Artikel mit Etiketten und Verschlüssen erfüllt bzw. übertrifft.

EcoCrys is an innovative Shrink Sleeve material crafted from crystallisable PET, designed to be seamlessly recycled alongside PET bottles. With EcoCrys, there's no need to remove the sleeve or invest in additional equipment, simplifying the process for recyclers.

The Association of Plastic Recyclers (APR) has officially recognised CCL Label's EcoCrys crystallisable PET Shrink Sleeve as meeting or exceeding the voluntary *APR Design® PET-CG-02 Critical Guidance Protocol* for Clear PET Articles with Labels and Closures.

